

Nota de prensa

El galardón destaca su compromiso con la igualdad y la erradicación de la violencia machista

El INTA celebra el Reconocimiento Menina 2025 otorgado al jefe del Centro Espacial de Canarias



15'dic.'25.- El Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA) se enorgullece de anunciar que el titular de la jefatura del Centro Espacial de Canarias (CEC), el Coronel del Ejército del Aire y del Espacio D. Álvaro Martínez-Villalobos, ha sido distinguido con el Reconocimiento Menina 2025, concedido por la Delegación del Gobierno en Canarias en reconocimiento a su destacada labor en la lucha contra la violencia machista.

Este galardón, entregado en el marco del **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer (25N)**, distingue a personas e instituciones que trabajan activamente para erradicar esta grave vulneración de los derechos humanos. El Coronel Martínez-Villalobos ha sido premiado por su trayectoria ejemplar en la integración de la perspectiva de género, tanto en el ámbito militar

como en el civil, así como por su dedicación a la promoción de la igualdad y la defensa de los derechos de las mujeres.

A lo largo de su carrera, el jefe del **CEC** ha impulsado numerosas iniciativas en apoyo a las mujeres, especialmente en el archipiélago canario, entre las que destacan:

- **Colaboración con asociaciones como la Casa de África**, promoviendo proyectos de empoderamiento femenino en entornos rurales y contextos de especial vulnerabilidad.
- **Mentoría a jóvenes profesionales**, especialmente mujeres, fomentando su liderazgo en instituciones nacionales e internacionales.
- **Participación en conferencias y foros especializados** sobre igualdad, protección de civiles en conflictos y prevención de la violencia de género, tanto en el ámbito académico como en organismos internacionales como la **OTAN**, donde ejerció como **Vicepresidente del Comité Ejecutivo de Perspectiva de Género (2020-2022)**.

Esta trayectoria refleja un compromiso firme y sostenido con la igualdad y con la defensa de los derechos de las mujeres.



El **INTA** reafirma su compromiso en la lucha contra la violencia de género y celebra este reconocimiento a uno de sus responsables más destacados. La concesión del **Premio Menina 2025** no solo honra la trayectoria personal del Coronel Martínez-Villalobos, sino que también pone en valor el papel activo de

las instituciones públicas en la construcción de una sociedad más justa e igualitaria.

Desde el Centro Espacial de Canarias y el INTA se continuará promoviendo una cultura organizacional basada en el respeto, la igualdad de oportunidades y la condena firme ante cualquier forma de violencia machista.

MÁS INFORMACIÓN:

